



6 Pièces

153 m²

Réf. 4103-5201285

2 295 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez la restauration prochaine d'un joyau à Saint-Martin-de-Belleville : La Grange de François. La rénovation de ce bijou sublimerait le parement extérieur en pierre du pays ainsi que les voûtes en pierre d'origine. Cette rénovation offrira 6 pièces pour une surface totale d'environ 150 m². Exposée au sud et ouest, la création d'ouvertures par de grandes baies vitrées, de balcons et terrasse apporteront une belle luminosité et vous permettront de profiter d'une vue imprenable sur la vallée. Le choix des matériaux, étant de qualité supérieure, garantit un confort moderne tout en conservant ...

Discover the upcoming restoration of a jewel in Saint-Martin-de-Belleville: La Grange de François. The renovation of this hidden jewel will sublimate the exterior facing in local stone, the original stone vaults, the wooden door of the barn to respect the architecture of an old mountain barn. This renovation will offer 6 rooms for a total surface of about 150 sq.m. Facing south and west, the creation of openings by large windows, balconies and terrace will bring a beautiful light and will allow you to enjoy a breathtaking view of the valley. The choice of materials, being of superior quality, ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

